



**Kanton Zürich
Finanzdirektion
Steueramt**

Mit tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Arbeitskollegen

Paolo Ferrari

1964 – 2018

Er ist am 18. November 2018 nach kurzer schwerer Krankheit verstorben.

Mit Paolo Ferrari verlieren wir einen allseits geschätzten Kollegen und Freund, der mit grossem persönlichem Engagement als Steuerkommissär für das Steueramt tätig war. Sein Pflichtbewusstsein in der täglichen Arbeit werden wir ebenso vermissen wie sein freundliches und hilfsbereites Wesen.

Wir sind tief erschüttert und traurig. Den Angehörigen gilt die aufrichtige Anteilnahme von Geschäftsleitung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Kantonalen Steueramtes. Wir trauern mit ihnen und werden Paolo Ferrari stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Marina Züger
Chefin Kantonales Steueramt Zürich

Die Abdankungsfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.